

Vor Beginn der Aussprache verteilte die Verwaltung eine Tischvorlage mit einer geänderten Sitzungsvorlage. Herr Stroß erklärte hierzu, dass diese Tischvorlage in einigen Punkten gegenüber der Vorlage in der Einladung abweiche. Dies betreffe bei den angesprochenen Vergünstigungen im Gebührenbereich der Musikschule die Berücksichtigung der JuLeiCard (Jugendleiterkarte) und des Sankt Augustin Ausweises sowie die Berechnung der Leihgebühren bei Inanspruchnahme von Leihinstrumenten der Musikschule. Nach der früheren Praxis seien die Leihgebühren rückwirkend in Rechnung gestellt worden. Nunmehr sehe die Satzung vor, dass diese Gebühren im Voraus mit den Unterrichtsgebühren berechnet werden.

Die Fraktionen nahmen die Gelegenheit im Ausschuss wahr, der Musikschule für die beachtlichen Erfolge bei öffentlichen Auftritten im vergangenen Jahr Dank und Anerkennung auszusprechen.

Ohne weitere Aussprache stimmte der Ausschuss abschließend über den Beschlussvorschlag der Verwaltung gemäß Tischvorlage ab: